

rences, héritier de sa foi, de sa charité, de son esprit apostolique. Génération nouvelle, postérité inattendue et innombrable qui a porté en tous lieux des fruits choisis de bénédiction! Le grain de senevé, semé en 1833 par Ozanam, est aujourd'hui un arbre gigantesque qui étend ses rameaux dans le monde entier et qui devient l'abri autour duquel se groupent les néophytes de toutes les nations de la terre. ”

* * *

L'on sait que les fêtes du centenaire d'Ozanam auront lieu à Paris, et à Québec, dans la dernière semaine d'avril. A Paris, M. le chanoine Sylvestre, de l'archevêché de Montréal, représentera Mgr l'archevêque et le diocèse de Montréal.

A Montréal, nous anticiperons quelque peu. C'est le 20 avril que, dans toutes nos églises, suivant le désir de Monseigneur, on parlera aux fidèles de leurs devoirs envers les pauvres, de l'organisation et des avantages des *Conférences*, des mérites d'Ozanam. . . . Ce jour-là, également, il y aura dans notre ville, communion générale des membres de nos Saint-Vincent-de-Paul. Enfin, le soir, à 7.30 heures, à la cathédrale, grande réunion, pieuse et fervente, des amis des pauvres et des disciples d'Ozanam. Mgr l'archevêque présidera cette cérémonie, au cours de laquelle M. l'abbé Melançon, aumônier du Pensionnat d'Outremont, prêchera un sermon de circonstance.

Il faut que cette fête soit très belle. Nous le devons aux pauvres, nous le devons à Ozanam, nous le devons à la Saint-Vincent-de-Paul, nous le devons à Dieu.

PRIERES DES QUARANTE-HEURES

Mardi,	15 avril. — Pensionnat Saint-Basile.
Jeudi,	17 “ — Collège Loyola.
Samedi,	19 “ — Saint-Thomas d'Aquin.